

NUMAZU CHUO Student News

2024年度 第2号 2024.05.31



東部地区大会男子準優勝女子第3位 男女バスケ部と卓球部が県大会へ

男女バスケットボール部が高校総体バスケットボール競技静岡県東部地区予選を順当に勝ち進み、女子は三島南高校との3位決定戦に勝利し第3位、男子は飛龍高校との東部頂上決戦に敗れましたが準優勝でそれぞれ県大会出場を決めました。沼津市総合体育館に足を運んでくださいました皆様、応援ありがとうございました。県大会は5月25日(土)に開幕し、高校総体の切符を賭けて戦います。また、卓球部の水崎さん(3年・長泉中出身)がシングルスベスト32で県大会への出場を決めました。



1年生初期指導 2年生、3年生は遠足へ



4月11日(木)に1年生は校内での初期指導を行いました。レクリエーションやたちばな祭の準備でクラスの仲間と打ち解け合いました。同日、2年生は鎌倉・江の島へ、3年生は横浜みなとみらいへ遠足に行きました。新しいクラスでの最初の行事でクラスメイトとの親睦も深まったのではないでしょうか。楽しい一日を過ごすことができ、良い思い出ができた様子でした。

アドバンスコースの課題研究 常葉大と高大連携



アドバンスコースの2年生が高大連携活動の一環として常葉大学の笠沙(ちくさ)准教授をお招きし、「総合的な探究の時間」に出前講座を行っていただきました。今回は「現代の問題を数学を用いて解決する探究活動」のテーマ設定や探究遂行のアドバイスをしていただきました。これからスタートする課題研究の進め方について参考になった様子でした。

男子バドミントン部 鈴木君が男子シングルスで優勝

4月2日(火)に行われた令和6年度第1回沼津市高等学校バドミントン大会男子シングルス(107人エントリー)において、鈴木友翔君(3年・御殿場南中出身)が優勝しました。創部初の快挙です。ダブルスもベスト8に2ペア入るなど結果を出すことができました。1年生が入部し、これまで以上に意欲的に活動しています。引き続き応援よろしくお願いします。



生活文化コース 調理実習でこどもの日メニュー

生活文化コースの3年生が調理実習でこどもの日メニューに挑戦しました。こいのぼりのソーセージにカブトのポテト、柏餅も手作りです。川口桃奈さん(吉原第二中出身)は「季節に合わせたテーマで取り組めるので楽しい」「見た目も季節感を演出できました」と話してくれました。

